



Est-ce en raison du niveau de confusion de notre pensée ?

Est-ce en raison de notre inconscient qui nous trahit ?

Est-ce la grammaire du langage qui est incomplète ?

Est-ce le vocabulaire qui nous manque ?

Est-ce le conditionnement de notre culture qui nous contraint ?

Est-ce la profondeur de notre ressenti qui dépasse les capacités humaines d'expression ?

Se peut-il que nous soyons trop conformistes ?

Ces différentes raisons participent-elles au sentiment de se sentir en décalage avec le verbe et avec la pensée ?

Existe-t-il une autre manière d'exprimer ce que le langage ne sait formuler ?

Se peut-il que :
- ce soit notre manque de créativité,
- notre difficulté à formuler des concepts adéquats,
- notre manque de "performativité",
- notre incapacité à nous saisir de la réalité
> qui soient responsables de nos manques ?

Le langage trahit-il la pensée ?

LIRE LA CARTE A PARTIR DU CARTOUCHE JAUNE

Sujet : [Le langage trahit-il la pensée \(Voir restitution ici\)](#)
Sujet du 04.08.2014
www.cafesphilo.org